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"Uno solo è il vostro Maestro, il Cristo..." (Mt 23,10). La frase bibblica è preceduta dall'espressione: "voi non fatevi
chiamare maestri". Questo perchè è facile pretendere di essere maestri e pensare di sapere già tutto... di sapere anche
cosa deve fare Dio! Che "uno solo è il nostro maestro" è possibile capirlo nel momento in cui ammetiamo la nostra
piccolezza. Essa è una verità, che ci porta poi ad accettare che solo il Figlio di Dio, fattosi uomo in Gesù di Nazaret, lui
solo è la rivelazione piena di Dio e dell'uomo, fatto a sua immagine e somiglianza. Si tratta qui, quindi dell'accettazione di
Gesù come maestro di vita. È veramente sopra le "scuole di pensero umane"?
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